
http://www.televideo.rai.it/televideo/pub/notiziasolotesto.jsp?id=720110&pagina=100&sottopagina=1 

 
 

Marcegaglia: ridurre le tasse su lavoro - Televideo Rai - 20-09-10-13:40 
 

 
"Occorre ridistribuire il carico fiscale perché si riduca sulle imprese e sui lavoratori che sono quelli che 
tengono in piedi il Paese". Queste le parole di Emma Marcegaglia, presidente di Confindustria, a margine 
dell'assemblea generale degli industriali di Bergamo.      
 
Marcegaglia ha anche chiesto che "parte degli introiti provenienti dal recupero dell'evasione vadano a 
ridurre le tasse sui lavoratori". "Non possono essere usate solo per coprire i conti pubblici" ha detto la 
presidente degli industriali.                                

 
 


